



Faustball Neuendorf

Bericht vom Sonntag, 8. Mai 2022

Weitere 2 Punkte für die 1.Damenmannschaft



Das Team der Neuendörferinnen reiste mit lediglich 5 Spielerinnen an die 2. Meisterschaftsrunde nach Schlieren, da Ayleen Oppliger krankheitsbedingt ausfiel. Das Ziel für den Tag war klar. Mindestens einen Sieg gegen Hochdorf braucht man um auf Kurs für den Final4 zu bleiben.

In das Spiel gegen Hochdorf startete das Team um Roman Egli mit einer relativ soliden Leistung und konnte sich entsprechend den 1. Satz sichern. Nach einem Wechsel in der Offensive der Hochdörferinnen hatte man mehr und mehr Probleme den klug gespielten Service in den Griff zu bekommen. Dank starkem Aufspielen unserer Angreiferin Andrea Gerber konnte man trotz eher knapperem Ergebnis Satz zwei und drei für sich entscheiden und somit zwei wichtige Punkte holen.

Im zweiten Spiel traf man auf die amtierenden Schweizermeisterinnen aus Diepoldsau. Die Taktik für dieses Spiel war klar. Die Angreiferin aus dem gegnerischen Team Tanja Bognar beschäftigen. Im ersten Satz hielt das Team aus der Westschweiz gut mit und musste sich erst kurz vor Satzende geschlagen geben.

Im zweiten Satz schlichen sich bereits die ersten kleinen Unsicherheiten und Fehler ein, aber man blieb trotzdem sprichwörtlich am Ball und konnte über weite Distanzen mithalten. Im dritten und letzten Satz standen sich die Neuendörferinnen selber im Weg und der Satz musste relativ klar den Diepoldsauerinnen überlassen werden.